



Face à l'escalade des violences, la chancellerie américaine craint une détérioration de l'environnement sécuritaire en régions anglophones.

Elle suspend à cet effet jusqu'au 7 mars 2018 les déplacements non essentiels de son personnel dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest Cameroun.

« Les citoyens américains à ajuster ou à reporter leurs plans de voyage en conséquence dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest », écrit l'Ambassade.

Les Etats Unis dans un autre communiqué du 05 février dernier avait condamné les violences et les meurtres de tout bord dans les régions anglophones du Cameroun.

Rappelons que ce n'est pas la première fois que l'Ambassade des Etats Unis prend des mesures restrictives de déplacement pour ses ressortissants au Cameroun.

Sur son site internet le 22 septembre 2017, la représentation diplomatique américaine au Cameroun redoutant les violences avait déjà déconseillé jusqu'au 03 octobre 2017 certaines localités des régions anglophones à leurs ressortissants.